

RCEME GEMRC

Adj Rodgers, CD2

Après plus de 35 ans de service loyal et dévoué au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), l'Adj David Rodgers prendra sa retraite le 29 mai 2022.

David s'est joint aux FAC en septembre 1986 en tant que technicien de véhicules et a suivi l'instruction de base à la BFC Cornwallis, en Nouvelle-Écosse. Après avoir réussi l'instruction de base, il a été envoyé à la BFC Borden pour commencer le cours NQ3. En juillet 1987, il a été affecté au 1er Bataillon des services, BFC Calgary. Il a réussi son cours NQ5 en 1990.

Après quatre ans à Calgary, il a été affecté au détachement des Forces canadiennes (DFC) de Dundurn, en Saskatchewan, en juillet 1991. Pendant son affectation, il est déployé sur le plateau du Golan en 1994. C'était la première de ses nombreuses affectations.

En juillet 1995, il a accompagné son épouse, Sherry Lynn, à la BFC Petawawa, où il a passé la majeure partie de sa carrière. Là, il a bénéficié d'affectations à : le QG & Trans 2 GBMC, 427 ETH, 2 RGC, 1 RCR, 2 Bon Svc, et RCD, à l'exception d'une courte affectation d'un an en 2016 à Richmond, en Colombie-Britannique. Il a complété son QEL à Petawawa et son PP3 à Gagetown. Ses cinq autres déploiements comprennent deux affectations en Bosnie en 1996 et 2003, une affectation au Kosovo en 2000, et deux affectations en Afghanistan en 2005 et 2008. En 1997, David a été affecté à l'inondation de Winnipeg et en 1998, il a participé à la tempête de verglas à Ottawa.



WO Rodgers, CD2

After more than 35 years of loyal and dedicated service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), WO David Rodgers will retire on 29 May 2022.

David joined the CAF in September of 1986 as a Vehicle Technician and completed basic training in CFB Cornwallis, NS. Upon graduation, he was sent to CFB Borden to commence QL3 Training. In July of 1987, he was posted to 1 Service Battalion, CFB Calgary. He completed his QL5 training in 1990.

After 4 years in Calgary, he was posted to Canadian Forces Detachment (CFD) Dundurn, Saskatchewan in July of 1991. During his posting, he was deployed to the Golan Heights in 1994. This was the first of his many tours.

In July of 1995, he accompanied his wife, Sherry Lynn, to CFB Petawawa where he spent the majority of his career. There, he enjoyed postings to: 2 CMBG HQ & Sigs, 427 THS, 2 CER, 1 RCR, 2 Svc Bn, and RCD, except for a short one year posting in 2016 to Richmond, BC. He completed his PLQ in Petawawa and his DP3 in Gagetown. His additional 5 deployments included two tours to Bosnia in 1996 and 2003, one tour to Kosovo in 2000, and two tours to Afghanistan in 2005 and 2008. In 1997, David was tasked to the Winnipeg Flood and in 1998, he assisted with the Ottawa Ice Storm.



Arte et Marte

RCEME GEMIRC

L'un des nombreux points forts de sa carrière a été sa sélection dans l'équipe de Nimègue en 2019. À 52 ans, il a facilement accompli les 1000 kilomètres d'entraînement et la marche de 160 kilomètres aux Pays-Bas. La visite de la crête de Vimy et d'autres champs de bataille à Nimègue n'a fait que confirmer que rejoindre les FAC était la bonne chose à faire.

Après sa retraite, David prévoit jouer au golf et faire du bateau l'été et voyager dans des climats chauds pendant trois mois l'hiver avec sa femme, Sherry Lynn.

David tient à remercier sa femme pour son amour et son soutien au fil des ans. Il chérira également les souvenirs et les amitiés qu'il a noués au fil du temps.

Une cérémonie de départ dans la dignité (DDD) aura lieu le vendredi 6 mai de 13 h à 16 h à Petawawa au mess Reichwald. Veuillez confirmer votre présence d'ici le 29 avril et/ou envoyer vos histoires, messages et photos au Sgt Fraser Thomson à Fraser.Thomson2@forces.gc.ca.

One of the many highlights of his career was being selected for the Nijmegen Team in 2019. At 52 years of age, he easily completed the 1000 kilometres of work up training and the 160 kilometre march in the Netherlands. Visiting Vimy Ridge and other battlefields at Nijmegen only solidified that joining the CAF was the right thing to do.

After retirement, David plans to golf and boat in the summer and travel to warm climates for 3 months in the winter with his wife, Sherry Lynn.

David would like to thank his wife for the love and support throughout the years. He will cherish the memories and friendships he has made along the way as well.

A Departure With Dignity (DWD) ceremony will take place on Friday, 6 May from 1300 - 1600 hrs in Petawawa at the Reichwald Mess. Please confirm your attendance by 29 April and/or send your stories, messages and photos to Sgt Fraser Thomson at Fraser.Thomson2@forces.gc.ca.

Arte et Marte